

Gera, den 01. 04. 2015

## **Pressemitteilung**

### **Führungswechsel in der Sparkasse Gera-Greiz**

An der Spitze des Vorstandes der Sparkasse Gera-Greiz gibt es zum 1. April 2015 einen Führungswechsel. Ende November letzten Jahres wählte der Verwaltungsrat unter Vorsitz der Oberbürgermeisterin der Stadt Gera Dr. Viola Hahn den 48-jährigen Markus Morbach zum Vorsitzenden des Vorstandes. Er tritt damit die Nachfolge von Wolfgang Reichert an, der nach 15 Jahren an der Vorstandsspitze in den Ruhestand geht.

„Die Wahl von Markus Morbach ist ein klares Signal für Vertrauen, Verlässlichkeit und Zukunftsorientierung der Sparkasse Gera-Greiz. Damit hat der Verwaltungsrat die Weichen für eine weiterhin erfolgreiche Geschäftspolitik gestellt, die der gesamten Region zugutekommt. Die Sparkasse ist nicht nur ein wichtiger Wirtschaftsfaktor. Sie leistet darüber hinaus einen unersetzlichen Beitrag im sozialen, kulturellen und sportlichen Bereich“, betont Geras Oberbürgermeisterin Dr. Hahn. Die Sparkasse sei nicht nur als Kreditgeber, sondern auch als Auftraggeber, Arbeitgeber, Ausbilder, Investor und Förderer sowie nicht zuletzt als Steuerzahler ein wichtiger Faktor der Wirtschaft in der Region. Die Greizer Landrätin Martina Schweinsburg dankte Wolfgang Reichert für seine 15-jährige engagierte Arbeit an der Spitze der Sparkasse Gera-Greiz und die damit verbundenen Verdienste, die er sich darüber hinaus auch durch vielfältiges ehrenamtliches Engagement erwarb. „Mit Markus Morbach haben wir einen fähigen und engagierten Vorstandsvorsitzenden an die Spitze gewählt, der die Sparkasse Gera-Greiz bestens kennt. Mit ihm ist unsere Sparkasse für die Herausforderungen der Zukunft gut aufgestellt. Das bedeutet

Vertrauen und Verlässlichkeit für die Kundinnen und Kunden“, erklärt Landrätin Schweinsburg.

Markus Morbach liegt das Sparkassen-Gen gewissermaßen im Blut. Seit über 30 Jahren arbeitet der gebürtige Rheinland-Pfälzer in der Sparkassenfinanzgruppe. Nach seiner Ausbildung zum Bankkaufmann war er bei der Sparkasse Koblenz bis 1995 in Geschäftsstellen, der Anlage- und Vermögensberatung sowie auch im Firmenkundengeschäft tätig.

1995 wechselte er nach Thüringen zur Sparkasse Erfurt. Mit der Fusion zur Sparkasse Mittelthüringen übernahm er als Abteilungsleiter das Ressort Vorstandsstab / Unternehmenskommunikation. Mitte 2004 wurde er zum stellvertretenden Vorstandsmitglied in der größten Sparkasse Thüringens gewählt.

Seit 2008 ist Markus Morbach Mitglied des Vorstandes der Sparkasse Gera-Greiz, bei der er nun den Vorsitz übernimmt. Gemeinsam mit Frank Emrich wird er die Geschicke des Hauses lenken.

Neben seiner beruflichen Tätigkeit setzt sich der zweifache Vater für viele Projekte und Initiativen im gesellschaftlichen Bereich ein. So engagiert er sich unter anderem im Stadtsportbund Gera als Präsident sowie im Lions Club Gera. „Ich werde mich auch weiterhin, zusätzlich zu der beruflichen Herausforderung, ehrenamtlich engagieren“, so der neue Vorstandsvorsitzende, der mit seiner Familie bereits seit Beginn seiner Tätigkeit in der Sparkasse Gera-Greiz in Gera seinen Wohnsitz hat.